



こども まんなか かつやま 子育て情報ステーション

こども課では、赤ちゃんが生まれる前から学校卒業まで、切れ目ない支援体制により、未来を担う子どもたちの健やかな成長と保護者が安心して子育てできる環境づくりを進めています。
 子育て情報ステーション ☎88-8771

子育て支援センター 『カンガルーのお部屋』に あそびに行こう！

カンガルーのお部屋は広くておもちゃもたくさん！親子でゆったり過ごせます。イベントや講座に参加して、お子さんや子育て中のママやパパたちと楽しい時間を共有しましょう。

場所 市民交流センター2階

開設時間 平日 9:30～11:30 13:00～15:30

※毎月1回土曜開設があります

※対象は在宅子育て家庭です

※イベントの参加には予約が必要です



利用者の声

暑い日中や天気が悪くてお散歩に行けないような時に自宅とは違う遊び場に行けるので親子ともリフレッシュになります。同年代のお友達と遊んで娘も楽しそうです。最近は予約が不要になったのでより利用しやすくなりました。



土曜開設「パパと遊ぼう」

こどもは大好きだけどどうやって遊んだらいいかわからない…というパパも、カンガルーのお部屋で一緒に楽しみましょう！



「パパと遊ぼう」の様子

毎月1回開催しています。

と き▶10月28日(土) 午前9時～

内 容▶ハロウィンで遊ぼう

申・子育て支援センター ☎87-3830 (要予約)



現在、8月21日の勝山中部中学校を皮切りに、市内全ての中学生と語る会を開催しています。生徒約10人を1グループとし、市教育委員会の職員が司会となつて新中学校建設について生徒が感じていることを聞きました。
 8月25日で勝山中部中学校と勝山北部中学校の生徒と語る会は終了し、勝山南部中学校の生徒については9月21日から実施します。語る会の内容はまとまり次第ホームページで公表します。

第2特集 中学生と考える

新しい学校づくり

要望

- 地下通路は明るくするといい
- 廊下と教室は広くしてほしい
- 大きな図書室にしてほしい
- 更衣室がほしい
- 屋根付きの練習場があるといい

不安

- いろいろな人となじめるか不安
- 通学が大変そう
- 高校生と中学生の間で問題が起きないか心配
- 授業の移動時間が気になる
- いじめが起こらないか心配

期待

- 高校生と中学生の交流が楽しそう
- 友だちが増えそうで楽しみ
- きれいな校舎ができそうで楽しみ
- 人数が増えるといろいろなイベントができそう
- 部活動や学校行事に活気が出そう

子どもたちの声

勝山中部中学校と勝山北部中学校の生徒たちからの感想をまとめると、期待することや不安なことでも多かったのは、どちらも人との交流についてでした。次が中高生の連携に関するところで、校舎・施設等、部活動、学校行事と続き、全体としては期待の声が多く寄せられています。